

Política

Alejandro Gaviria critica a Gustavo Petro por querer convertir **Ecopetrol** en una empresa de inteligencia artificial: "Parece un chiste"

El exministro de Educación Nacional asegura que existen "cuatro confusiones" en el planteamiento del presidente.

Redacción Semana
7 de octubre de 2024



Gustavo Petro y Alejandro Gaviria. | Foto: FOT01: PRESIDENCIA/FOTO2: SEMANA.

Alejandro Gaviria, exministro de Educación Nacional, criticó la propuesta del presidente Gustavo Petro frente a **Ecopetrol**, pidiendo que se haga un "exorcismo" para cambiar petróleo por inteligencia artificial, con el fin de convertirla en una empresa "más poderosa que lo que nunca ha sido".

Tendencias

1. Aterradora profecía revive tras la muerte del tercer cuervo de la Torre de Londres y encienden las alarmas de la monarquía
2. Popular marca de alimentos de EE. UU. se declara en bancarrota: cerrarán más de 300 tiendas
3. La foto que mandó estudiante, desde el bus, minutos antes de morir en fatal accidente en la vía Bogotá-La Mesa

"**Ecopetrol** tiene que hacer una especie de exorcismo porque... Quítate el petróleo de la cabeza y métete a la inteligencia artificial. Será una empresa más poderosa que lo que nunca ha sido. Pero aquí, digamos, obviamente se puede expandir porque solo hay que juntar energía limpia, a través de las redes de electricidad y la generación eléctrica, que aquí es posible", manifestó el presidente desde la Feria de las Economías para la Vida.

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Revelan qué pasó segundos antes del accidente en el que murieron 5 jóvenes en la vía Bogotá-La Mesa
2. Asesinan al alcalde de Chilpancingo, México, Alejandro Arcos y exhiben su cabeza en el pueblo; llevaba seis días en el cargo
3. ¿Cómo encontrar las imágenes más antiguas guardadas en Google Fotos? Siga aquí el paso a paso
4. El cóncave de la muerte: así se planeó y ejecutó la masacre más grande de los últimos años en Antioquia; las víctimas fueron confundidas
5. La salida de Luis Carlos

[De acuerdo con el exministro del Gobierno Petro, la propuesta del mandatario colombiano "parece un chiste, pero no lo es".](#)

"Parece un chiste, pero no lo es. Esa idea de exorcizar a **Ecopetrol** y convertirla en una empresa de inteligencia artificial refleja al menos cuatro confusiones", inició el exministro en su cuenta de X.

De acuerdo con el también exministro de Salud, no detecta en el discurso del presidente "ni siquiera un intento" por entender las fortalezas del país en términos de exportación.



Contexto: El ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, reconoce que las elecciones del 2026 están amenazadas por los grupos violentos

"Una sobre la transformación de la oferta exportadora de Colombia y las formas posibles de inserción en la economía global. **No hay ni siquiera un intento por entender nuestras fortalezas y las historias de desarrollo posibles**", manifiesta Gaviria.

Además, frente a la inteligencia artificial, el exrector de la Universidad de los Andes opina que el presidente está "confundido" con cómo funciona este mercado.

"Otra sobre la inteligencia artificial. Este es un sector basado en las externalidades de capital humano, no en la existencia de algún tipo de infraestructura. **Es la misma confusión con respecto a la educación superior, concebida por el presidente Petro más como construcción de infraestructura que como generación de talento humano**", indica Gaviria en sus redes sociales.

Parece un chiste, pero no lo es. Esa idea de exorcizar a **Ecopetrol** y convertirla en una empresa de inteligencia artificial refleja al menos cuatro confusiones.

[Leer más](#)

Noticias Destacadas

[Política](#) [Vida Moderna](#) [Nación](#) [Gente](#) [Tecnología](#) [Economía](#)



"Hacen oposición por hacer oposición": ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, habla del papel del Centro Democrático frente al acuerdo nacional

| Redacción Semana



Alfredo Saade asegura que se está "destruyendo" al Pacto Histórico porque Gobierno niega altos cargos a sus líderes

| Redacción Semana



Petro defendió la contratación directa con organizaciones sociales, pese a que la Corte la tumbó: "Libera al país de odiosos carteles"

| Redacción Semana



Pese a que Juan Fernando Cristo lanzó el acuerdo nacional, Petro ya lo había criticado; alertó que recibió una "puñalada trapera"

| Redacción Política



Petro reaccionó a decisión del Consejo de Estado de admitir tutela sobre Pegasus: "Mi alocución es conforme a la ley de seguridad"

| Redacción Semana



Hernán Penagos, registrador nacional, hace un llamado urgente al Gobierno Petro para garantizar seguridad en las elecciones de 2026

| Redacción Semana



Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes [f](#) [X](#) [v](#) [i](#)

Nuestras marcas:

Semana Play El País
Economía 4 Patas
Arcadia Sostenible

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Jet set

Finanzas Personales

Terminos suscripciones

Judiciales

Soho

Foros Semana

Aviso de privacidad

e-mail:

Trabaje con nosotros

Fucsia

Semana Rural

Política de Riesgos C/ST

juridica@semana.com

Paute con nosotros

Política SAGRILAF

Protección del consumidor



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.